

MENSAJE DEL CONSEJO MUNDIAL DE LA FAMILIA MARIANISTA

9 de noviembre de 2025, Dedicación de la Basílica de San Juan de Letrán

Queridos hermanos y hermanas de la Familia Marianista:

Al final de la reunión anual del Consejo Mundial de la Familia Marianista, queremos, como san Pablo en la conclusión de su Carta a los Romanos, escuchada en la liturgia de este sábado, dirigiros a cada uno de vosotros personalmente, nuestro saludo fraterno y la seguridad de nuestra gran cercanía. Como él, queremos deciros a todos vosotros: «Saludaos unos a otros con un beso de paz» (Rm 16, 16). Que la alegría de la fraternidad vivida en la Familia, aquí, durante nuestro encuentro y en todo el mundo, sea nuestro tesoro. Formar la gran Familia de los "hijos privilegiados de María", como decía nuestro Fundador, es un gran honor. En nuestro tiempo, marcado por tanta violencia y sufrimiento, queremos que el nombre "Familia de María" se asocie en todas partes a una imagen de paz y fraternidad que recibimos del niño que María nos presenta.

Comenzamos nuestro encuentro escuchando **la llamada de los jóvenes**, tal como ha resonado en nuestra tradición, y, más recientemente, durante el último Capítulo General de la Compañía de María, *Una promesa de vida* (2 Tm 1,1), dedicado a "La pastoral con y para los jóvenes". Con los jóvenes, contemplamos el amor incondicional que Dios nos ofrece a pesar de las heridas que nos marcan a todos. Hemos recuperado la conciencia de que, para acercarnos a los jóvenes, "el primer paso es nuestra propria conversión personal y comunitaria" (PV 5). La comunidad que formamos es, de hecho, el primer terreno donde se puede manifestar "el calor de la acogida de María" (PV 10). Sigamos avanzando juntos en este camino y, como hermano, hermana, comunidad o familia, dejemos que los jóvenes nos desafíen para que podamos "cambiar su vida y la nuestra" (PV 12).

Intercambiamos **noticias de nuestras cuatro ramas**. Entre ellas, la Asamblea General de la Alianza Marial que permitió, hace un año, la elección del Consejo General y la definición de los objetivos para los años 2025-2029. Las hermanas marianistas reescribieron su Regla durante un Capítulo extraordinario (enero de 2025). Los religiosos marianistas vivieron el jubileo de los jóvenes con 160 de ellos, en Roma (julio de 2025). Los laicos se preparan para su próxima Asamblea Internacional en Bogotá, del 17 al 22 de agosto de 2026, "Llamados por Jesús, en alianza con María". Elegirán a sus nuevos responsables internacionales.

La mayor parte de nuestra reunión se dedicó a la elaboración de los **objetivos del Consejo Mundial de la Familia Marianista** para los próximos cuatro años **(2026-2029).** Es un ejercicio provechoso de discernimiento y escucha de las llamadas del Espíritu. Nuestras prioridades serán nuestra unidad carismática; nuestra presencia entre los jóvenes; nuestra atención a la casa común y a los pobres, y la formación común que ofrece un importante medio de crecimiento, unidad y dinamismo misionero. También vemos lo importante que es la comunicación entre todos y al mismo tiempo también somos conscientes que es difícil hacerlo bien. Creemos que estos objetivos pueden servir de inspiración para su Familia Marianista local, y por esta razón se los transmitimos.



Releímos nuestro documento "**Una** familia abierta" (2024) y las reacciones que los Consejos Nacionales nos enviaron sobre el mismo. Reconocemos la existencia, en muchos lugares, de personas vinculadas a nuestras comunidades y obras que comparten algunos aspectos del carisma marianista. Reafirmamos que la Familia Marianista está compuesta por cuatro ramas (AM, CLM, FMI, SM).

Como CMFM, debemos seguir reflexionando sobre el tipo de relaciones que existen entre estas personas y nosotros. Estaremos atentos a la experiencia y a sus propias reflexiones inspiradas en nuestra tradición carismática.

En los últimos años hemos buscado establecer comunicación **con todos los Consejos Nacionales de Familia**. Una

reunión en línea con el Consejo de Familia de Francia, en mayo de 2025, fue muy enriquecedora. Queremos repetir esta experiencia con otros Consejos Nacionales. ¡Hacednos saber si vuestro Consejo Nacional está disponible! De la misma manera, en los últimos dos años hemos solicitado información sobre los Consejos Nacionales de Familia. Continuaremos haciéndolo anualmente. Agradecemos a todos los que respondieron a esta solicitud. Esta es información valiosa para la colaboración entre nosotros.

Recientemente, celebramos el jubileo de beatificación del beato Chaminade **con una novena de acción de gracias**. Fue un momento que provocó mucho entusiasmo y alegría. Sigamos cultivando este contacto que es tan importante para nosotros.

Durante los próximos dos años, la presidencia rotatoria de nuestro Consejo será ejercida por el Presidente de las Comunidades Laicales Marianistas. Le damos las gracias por ello.

Al final de este Año Jubilar, os encomendamos a todos al amor de Cristo y de María. Que la Familia de María esté siempre animada por la esperanza y la alegría.

Recibid cada uno de vosotros nuestros pensamientos fraternos en Cristo y María,

El Consejo Mundial de la Familia Marianista Domingo, 9 de noviembre de 2025, Dedicación de la Basílica Papal de San Juan de Letrán